



学校教育目標 『思いやりの心を持ち、かしこく、たくましい子どもの育成』

【にこにこ いきいき もりもり】



『アイドルになれますように』、『プロサッカー選手になりたい』、『旅行に行けますように』・・・。

各学級の七夕飾りに、子どもたちの願いごとが書かれた短冊が結ばれています。高学年になると『戦争や差別のない世の中になりますように』など、社会全般に目を向け、広い視野で願いごとを書いている子どもたくさんいました。

『くきのうみ小の子どもたちが、元気に仲よく成長しますように！』

7月6日、全校児童が16の『にこにこ班』に分かれて「折り鶴づくり」を行いました。

平和に関する学習の一環でもあるこの取組は、みんなで作った千羽鶴を6年生が修学旅行で大刀洗平和記念館に行き、献納するという活動です。

一人一人が平和について考える大切な取組であると同時に、『にこにこ班』として他学年の子ども同士が仲よくしたり、助け合ったりする機会にもなっています。高学年の子どもたちが、低学年の子どもたちに優しく折り方を教える姿もたくさん見られました。

こうした交流の機会を、今後も多く設定していきたいと考えます。



○ 7月10日(月)は、大雨により全市一斉に臨時休校となりました。当日は、早朝より学校からの tetoru で、学校の対応について訂正のお知らせを何度もすることになり、保護者の皆様方には大変ご迷惑をおかけいたしました。今後は、できるだけ早い段階で、確定的なお知らせができるよう努めてまいります。

また、これから先、梅雨が明けても、台風や急な天候の変化などで、様々な対応が必要になることも考えられます。日頃から、子どもたちには安全指導を続けていきます。ご家庭でも天災等への備えにつきまして、ご留意いただきますようお願いいたします。

○ 暑い日差しが照り付けるようになってきました。学校では、休み時間に運動場で遊ぶときには、必ず帽子をかぶり、水筒をもって出るように指導しています。また、気分が悪くなるなどの体調不良を感じたときには、すぐに先生方へ知らせることも常に伝えています。熱中症予防のため、登下校時の着帽や水筒には多めにお茶などを入れてくるよう、お子様にお声かけください。

○ 登下校時に、お子様を車で送迎される場合は、歩行中の子どもたちに十分ご注意ください。また、一般車両や通行される地域の方々のご迷惑にならないよう、駐車場所もご配慮ください。特に、学校周辺の駐車場に無断で入ったり、校門前に停めたりしないようお願いいたします。